

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Conseil d'Administration de Maghreb Steel s'est réuni le 13 mars 2012 en vue d'arrêter les comptes sociaux de la société au titre de l'exercice 2011 et a constaté que l'évolution de l'activité a été marquée par les éléments suivants :

- un contexte de crise économique internationale, déclenchée principalement en Europe à compter du quatrième trimestre 2011, et qui a entraîné une baisse sensible des cours de l'acier plat ;
- un marché à l'export caractérisé par un ralentissement de la demande des produits d'aciers plats surtout lors du dernier trimestre de l'année ;
- un marché local relativement stable comparativement à l'année 2010 ;
- une montée en puissance de la production de la ligne de laminage à chaud de bobines atteignant une utilisation de l'ordre de 40% de la capacité annuelle ;
- l'installation complète et le démarrage en cours de l'aciérie électrique et de la ligne de laminage à chaud de tôle forte.

Malgré ce contexte de crise économique, Maghreb Steel a vu son chiffre d'affaires évoluer de 34% en 2011 pour atteindre MDH 1 934 en 2010.

Cependant et suite aux éléments précités, l'excédent brut d'exploitation ressort en baisse de 63% à MDH 81 en 2011 contre MDH 219 en 2010.

Le résultat net de la société est en hausse à MDH 121 contre MDH 5 en 2010 suite à une opération de refinancement en lease-back.